
  
 
                                                                                             

  

  

  

B.E. A02-08  

  

  

  
Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  
Gauthier Langevin  
Valérie Belleau 
  

0.0             Procédures 

  
Maude Lespérance propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Marie-Eve Cossette propose Jonathan Plamondon comme président du Bureau 
exécutif et Gauthier Langevin comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption des procès verbaux (10 septembre 2002) 
  

Justine Lévêque-Samoisette propose l’adoption du procès verbal du 24 septembre 
2002 tel      que modifié 

Maude Lespérance appuie  
Adoptéeà l’unanimité 
  

0.3             Suite du procès-verbal 
  

- 
  
0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe  Marie-Eve Cossette 
S.G. Vacant  Info. Gaëlle Lalonde  

Interne Vacant  Mob. Vacant  

Pédago Maude Lespérance  Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine L.-Samoisette Délégué sem. Mond. Vacant  
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Jonathan Plamondon  
Maude Lespérance 
Adopté à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose l ’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  
0.2             Lecture et adoption des procès verbaux  
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Bureau Exécutif  

1.1      Annick 
2.0             Permanence 
3.0             Grève ZLÉA 

3.1             Appel à la coordination 
3.2             Calendrier 
3.3             Comité de mobilisation 

4.0             Externe 
4.1      Retour sur le congrès de l’ASSÉ 

5.0             Assemblée générale 
5.1             Ordre du jour  
5.2             Mobilisation 
5.3             Præsidium  

6.0             Table de concertation 
                        6.1      Ordre du jour  
7.0             Party de mi-session 
8.0             Organisation scolaire 
9.0             Affaires diverses 
10.0        Levée 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Non- Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
Catherine Tremblay  
                 Les lois, c’est comme les femmes, c’est fait pour être violer ! juge x. 
                 Certains juges, comme les violeurs, sont fait pour être lynchés!, répond 
Catherine 
  
Maude Lespérance 

L’éternité, c’est long, surtout vers la fin. Woody Allen 
  
Justine Lévêque-Samoisette: 

J’apprécie la vie communale  
  
            Gaëlle Lalonde : 
                        Pour avouer qu’on n’est pas intelligent, il faudrait l ’être. Brassens.  

  
Valérie Belleau : 

La lune n’appartient qu’à ceux qui la regardent, et non à ceux qui se 
hasardent à la regarder. 
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Gauthier Langevin : 
                 On n’assassine pas de mouche à coup de canon. 
  
Jonathan Plamondon 
                 Malgré les larmes, nos terres sont encore arides.  
  

0.6             Régie et / ou réflexion  
  
- 

  
1.0           Bureau exécutif 

  
Jonathan s’excuse… 
  
Marie-Eve Cossette remercie tout le monde pour leur participation à la soirée d’Art 
Engagé du lundi le 30 septembre 

  
1.1    Annick Lavoie  
  

Maude Lespérance ne se présentera pas aux élections, mais elle sera 
toujours présente autour de l’AGECVM, comme déléguée entre autre. 
Annick Lavoie la remplacera comme candidate 

                                                                                                                      
2.0    Permanence  

  
Ariane Bottex-Ferragne, permanente, a donné sa démission. 
  
Jonathan Plamondon propose d’ouvrir le poste de permanence étudiante de 
l’AGECVM 
Catherine Tremblay appuie 
Adopté à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose que Justine Lévêque-Samoisette s’occupe des faire 
les entrevues pour le poste de permanence. 
Marie-Eve Cossette appuie  
Adopté à l’unanimité 

  
3.0    Grève ZLÉA  

  
3.1    Appel à la coordination 
  

Marie-Eve Cossette veut savoir qui assume les frais d’auberge de jeunesse 
pour le 5 octobre 2002. Elle demande aussi de l’aide logistique pour 
l’organisation du forum.  
  
Jonathan Plamondon propose que Jonathan Plamondon et Marie-Eve 
Cossette soient représentant-e-s de l’AGECVM au Forum  
Gaëlle Lalonde appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
3.2    Calendrier 
  

- 
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3.3    Comité de mobilisation  
  

Calendrier pour la mobilisation :  

refixer une date pour l ’action ratée du 1er octobre 2002  

  
Priorité à mettre dans la mobilisation  
  
Gaëlle Lalonde a eu des idées de tracts et d’accessoires pour la mobilisation 
(roue de fortune). 
  
On va avoir de l’aide du Programme Optimonde (merci à Maude Lespérance!) 
  
Jonathan Plamondon fait un appel à la présence des étudiant-e-s à 
l’AGECVM durant la semaine de relance. 

  
4.0    Externe 

  
4.1    Retour sur le congrès de l’ASSÉ 

  
Le congrès n’a pas très bien été : c’était plus formel que constructif!  
  

5.0            Assemblée générale  
  
5.1    Ordre du jour 

  
On enlève le point photocopie à 00.05$ 
  
Gauthier Langevin et Jonathan Plamondon donnent de l’information sur la 
grève de la ZLÉA 
  
La directrice des élections se charge du point élection!!! 
  

5.2    Mobilisation  
  
Il faut du monde!!!  
  
Catherine Tremblay va être là mercredi le 02 octobre 2002  
  
Les fumeurs doivent faire de la mob!!!  

  
5.3    Præsidium  

  
Jonathan Plamondon propose que Marie-Hélène Jacques préside 
l’Assemblée générale et que François-Xavier Charlebois la sécrète! 
Maude Lespérance appuie  
Adopté à l’unanimité 

  
6.0            Table de concertation  

  
6.1            Ordre du jour 
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Jonathan Plamondon propose que les points qui n’ont pu être abordés à la 
dernière Table de concertation (locaux et subventions étudiantes) soient 
remis à l’ordre du jour de la prochaine Table de concertation. 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Catherine Tremblay va présider la Table de concertation 

  
7.0            Party de mi-session 

  
On risque de signer un contrat avec le Saphire (500 personnes), bière à 1,50$, on 
prend la porte !:  

-          Table de billard, terrasse, 2 étage 
-          DJ, Rand b., alternative : environs 200$ 
-          On a l’exclusivité sauf que les seuls jours où on peut faire le party, c’est le 

dimanche, lundi ou mercredi… 
-          Le mercredi serait la meilleure option (on pourrait même faire la soirée 

d’impro au Saphire) 
  
Jonathan Plamondon propose que le party ait lieu le mercredi 06 novembre  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adopté à l’unanimité 
  

8.0            Organisation scolaire 

  
Il y a 5 étudiant--s qui n ’ont pas de cours d ’éducation physique, mais ils -elles avaient 
l’opportunité d’en avoir un. 
  
Combien de personnes n ’ont pas eu leur choix? 
  
Il y a 31 locaux où il y a trop d’élèves : ce qui peut être dangereux! 
  
Pour les étudiant-e-s de jours le soir, les cours d’anglais : c’est leur problème! 
  
10 cours sur 210 durant les Assemblées générales : il faut faire en sorte que ces 
étudiant-e-s ne soient pas pénalisé-e-s 
  
Il faut amener en Commission des études qu’il y a un manque de transparence vis-à-
vis l’Association  

  
9.0            Affaires diverses 

  
-          Le Service de finances veulent que l’on paye 2 500$ pour l’année 2001-

2002 pour les photocopies: il n’en est pas question 
  
-          Les frères Goyette veulent 1 400$ pour 2 show : il faut faire baisser ça! 

  
10.0      Levée 
  

Gaëlle Lalonde propose la levée de la réunion 
Marie-Eve Cossette appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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